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１－１

自 由 民 主 党 １８番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生の更なる推進について

１ 知事は、地方創生の更なる推進に向け、次期ふくしま創 知 事 復興・総合計画

生総合戦略の策定にどのように取り組んでいくのか尋ねた 課

い。

２ 県は、地域の競争力をどのように強化していくのか尋ね 企画調整部長 〃

たい。

３ 県は、次期ふくしま創生総合戦略の策定に当たり、地域 〃 〃

経済分析システムをどのように活用していくのか尋ねたい。

二 未来に向けた教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、ふくしま「学びのスタンダード」推進

事業について、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高校教員の県外先進校への派遣の

成果をどのようにいかしていくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、難関大学への進学を希望する生徒の進

路実現に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ プログラミング教育の推進に向け、県立高等学校の情報

科の充実を図るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

三 中小企業・小規模企業振興基本条例の改正を踏まえたこれ

までの成果と今後の取組について

１ 県は、県発注工事や物品等の調達において、中小企業等 商工労働部長 商 工 総 務 課

の受注機会の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、県内企業の成長産業への参入支援にどのように取 商工労働部長 産 業 創 出 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、多様な労働力の確保にどのように取り組んでいく 〃 雇 用 労 政 課

のか尋ねたい。

四 多様性を認め合う社会の実現について 生活環境部長 男 女 共 生 課

多様性を認め合う社会の実現にどのように取り組んでいく

のか、県の考えを尋ねたい。

五 関係人口の創出・拡大について

１ 福岡定期路線の再開に取り組むべきと思うが、県の考え 観光交流局長 空 港 交 流 課

を尋ねたい。

２ 本県への関心を高め、イメージ向上と正しい理解につな 総 務 部 長 広 報 課

がる取組をどのように推進していくのか、県の考えを尋ね

たい。

３ 外国人観光客の誘客を図るためには、観光コンテンツの 観光交流局長 観 光 交 流 課

磨き上げが重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

六 県民の健康を支える医師の不足・偏在への対応について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、医師の偏在対策も含め、医師の確保にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

七 福島イノベーション・コースト構想拠点施設の交通対策に

ついて

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想の拠点施設へ 生活環境部長 生 活 交 通 課

の移動手段の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 福島市中心部から霊山インターチェンジへのアクセス道 土 木 部 長 道 路 整 備 課

路として、県道山口渡利線を整備すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。


